

del rectorado para apretar las tuercas en **Toledo** y evitar su expansión, a pesar de ser el centro que más demanda de estudiantes y número de alumnos tiene de la región. **Toledo** no sólo perdía el turno de tarde, también era la provincia que menos inversiones recibía en materia de personal e infraestructuras de la región. Los políticos fracasaban en su política universitaria.

### ●●●● SEQUIA Y ECOLOGIA

El 1992 ha sido uno de los años más secos del siglo. Las lluvias han brillado por su ausencia y en la mayoría de los pueblos de la provincia se han tenido que buscar alternativas para evitar las restricciones duras, aunque en algunos pueblos de **La Sagra** se han visto envueltos en la temida *alerta roja*. El Ayuntamiento de **Toledo** se ha visto obligado a poner en marcha el viejo proyecto de captación de agua del Canal de las Aves para garantizar el suministro, y otros municipios han buscado, a través de la captación de pozos, aguas subterráneas o se han puesto en marcha proyectos de pantanos como el del Piélagos en la zona de la Sierra de San Vicente mientras se abrían otros como el Pantano del río Pusa, en **Los Navalucillos**, que garantiza el suministro de agua a 10 pueblos de la zona. Durante todo el año se ha disparado el consumo de agua evasada porque la mayoría de las aguas potables de los pueblos tenía un color, olor y sabor que, a pesar de no ser dañina para el consumo humano, era, por su aspecto, *repelente* para beber.

La noticia lanzada por el PP de **Nombela** sobre los trabajos que Enresa, la empresa nacional de residuos, estaba realizando en la finca El Berrocal eran para instalar allí un cementerio nuclear, despertó la conciencia ecologista de todos los pueblos de la Sierra de San Vicente. La noticia desmentida por los técnicos de Enresa, el Ministerio de Industria, la Junta de Comunidades y el PSOE provincial no convenció a los vecinos de **Nombela** y su comarca que

*Talavera fue la ciudad que más quebraderos dio al PP provincial. Finalmente ganó el pulso a Molina y salió elegida una ejecutiva encabezada por José Antonio Trujillo.*



*Alfredo Arija fue el «hombre de paja» elegido para presentar a Alfonso Guerra el documento renovador. Su provincia le pidió explicaciones después.*



iniciaron, apoyados por las organizaciones ecologistas Greenpeace y la coordinadora antinuclear de la zona centro (CAZC) una campaña contra el cementerio nuclear que llegó hasta **Toledo** en forma de manifestación. Tanto las organizaciones ecologistas como los alcaldes de la comarca, la mayoría del PP, han pedido que cesen los trabajos en la finca El Berrocal si es cierto que allí no hay pretensiones de construir un cementerio

pero, tanto Enresa como el Ministerio de Industria, han dicho que los trabajos son de interés científico y no se irán de la finca hasta el año 95.

Una empresa británica, United Kingdom Nirex Limited, encargada del tratamiento de residuos radiactivos, afirmaba hace sólo unos días que El Berrocal cuenta con las condiciones necesarias para convertirse en un cementerio nuclear de desechos de alta densidad. La in-

tranquilidad volvía a la zona mientras el PSOE insiste en la teoría de que «*No habrá cementerio nuclear*» y las organizaciones ecologistas presentaban una propuesta a las Cortes regionales para convertir la finca El Berrocal en el mayor parque natural de la zona con 40.000 hectáreas de bosque mediterráneo agreste para el uso agrícola pero de una gran belleza paisajística.